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新型建材领路人 履职为民好代表
———访县十届人大代表、合肥佳安建材有限公司董事长李俊

!作为一名做新型墙体材

料产业的县人大代表
"

首先要
在发展产业时积极围绕国家
!节能降耗 "#!节能减排 "产
业政策$ 走在淘汰高耗能落
后生产工艺# 引进节能环保
先进生产工艺前列$ 引领新
型建材行业企业转型升级 $

使企业立于不败之地% 其次
要常怀一颗感恩的心$ 积极
建言献策$ 促进社会和谐进
步% 从企业的利润部分拿出
一部分来回报社会$ 回报乡
邻$多作贡献& "县十届人大
代表 # 合肥佳安建材有限公
司董事长李俊在接受采访时
这样对记者说&

合肥佳安建材有限公司
原 先 是 一 家 年 生 产 能 力 为

#$%&

万 块 砖 的 小 轮 窑 厂 &

'&&(

年$ 在国家推行节能减
排和淘 汰

#)

门 以 下 小 轮 窑
产业政策的大环境下$ 李俊

意 识 到 $

如果不进
行技术改
造$ 推广
资源综合
利 用 $ 发
展国家倡
导的新型
墙 材 $ 那
企业很快
会被市场

所淘汰& 经过考察$李俊召开
董事会$ 决定在全市率先投
资

!%%%

多万元$引进国内最
先进的
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烘
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烧加长型节能
环保隧道窑生产线$ 利用工
业废渣煤矸石$ 生产煤矸石
空心砖$ 从而推动了合肥地
区 新 型 墙 材 料 向 高 层 次 发
展$ 同时实现了合肥地区隧
道窑零的突破& 李俊这一华
丽地转身$ 不仅转出了企业
发展的新领域$ 同时也转出
了个人的新天地& 现如今该
企业年生产能力为

+,$

亿块
砖$ 而用工比以往年产

+$&&

万 块 砖 时 的
-&

多 人 节 省 了
三 分 之 一 $ 节 省 土 地 近

+&

倍% 企业实现了 !烧砖不用
煤$产坯不用土"& 在生产一
线$ 李俊介绍说'!通过技改
后$ 生产一线基本上是自动
化操作$ 明年我们还将上马
!机械手 "和 !打包机 "$那时

将是!码坯不用人"#!装卸不
需人"$ 整个生产工艺全部实
现自动化操作& "

李俊在担任县人大代表
期间$积极参加县#镇人大组
织的各项代表活动$ 领衔提
出!淘汰落后产能$关闭高耗
轮窑"议案$并还参与其它代
表提出的多条建议&

近年来$李俊还先后拿出
数万元资金慰问当地留守儿
童和五保老人$ 帮助危房困
难群众解决了燃眉之急&

一份耕耘$一份收获& 合
肥佳安公司所生产的各种规
格的煤矸石烧结空心砖产品
质量全都通过了合肥市质量
检测部门检测$ 企业先后获
得 !安徽省新型墙体材料资
质认定证书 "#!安徽省 新 产
品 证 书 "# ! 安 徽 省 著 名 商
标 "# ! 合 肥 市 高 新 技 术 企
业 "# ! 合 肥 市 著 名 商 标 "%

'&+&

年及
'&++

年$该公司和
李俊个人先后获得合肥市城
乡建设委员会和市建筑业协
会授予的!节能先进单位"和
!节能先进个人"称号&

图为
李俊在向县人大相关部门负
责人介绍企业生产情况。
（余先智 田茂恒 何治国）

把基层的声音带到县里去
———记县九届政协委员、合肥康恒机械有限公司董事长季玲

合肥康恒机械有限
公司董事长季玲$ 一个
看 上 去 很 柔 弱 的 女 子 $

却经营着一个年产值近
亿 的 机 械 加 工 企 业 $天
天和钢铁打交道& 去年$

季玲成功地第二次当选
为县政协委员$ 她清楚
地认识到自己的肩负的
责 任(((建 言 献 策 $倾
听群众呼声$ 将基层的
声音带到县里去&

季 玲 告 诉 记 者 $被
推 荐 为 政 协 委 员 之 初 $

当时正是她收购合肥康
恒 机 械 有 限 公 司 的 时
候$每天忙得不可开交&

于是有了婉言谢绝的念
头& 当得知她的这一想法
时$ 季玲的家人很不赞成

"

通过劝说解释$ 让她了解
到作为一名政协委员肩负
的责任$ 这才打消了季玲
想婉拒的念头&

当政协委员$ 开阔
了视野锻炼了自己& 当
选为县第八届政协委员
后$ 季玲认识了更多的
民营企业家$ 学到了在
企 业 管 理 上 的 好 经 验 &

在参加全县政协会议工
商联界的讨论时$ 县领
导都来到他们界别倾听
他 们 的 意 见 和 建 议 $这
让 季 玲 看 到 了 县 委 #县

政 府 对 于 他 们 的 重 视 &

每次参加讨论季玲都会
认真准备建议提案& 她
在政协讨论会上提出的
建议和意见$ 都得到了
县委# 县政府的重视和
采纳& 季玲在享受着自
己的权利同时也不折不
扣的履行着自己应尽的
义务&

精 心 起 草 建 议 提
案$带着建议去参会& 按
照 季 玲 自 己 的 话 说 $当
上 一 名 县 政 协 委 员 $着
实开阔了眼界$ 丰富了
人生$ 也更让她清楚地
认识到到作为一名县政
协 委 员 应 该 担 负 的 责
任& 季玲告诉记者$作为
一名县政协委员$ 她不
仅仅只代表个人或
自 己 所 在 的 界 别 $

而是应该代表最广

大的人民利益$ 肩负广
大 人 民 的 期 待 和 信 任 &

!我 会 以 高 度 负 责 的 态
度 和 求 真 务 实 精 神 $行
使自己的参政议政的权
力$ 不断提高自己的参
政议政的水平$ 体现作
为 一 名 政 协 委 员 的 价
值"$季玲说& 当被问到
全县政协九届二次会议
就要召开了$ 都准备好
了吗) 季玲说'!早早就准
备好了$ 我这次的议案是
关于企业返 聘 退 休 工 人
方面的$ 我要把这方面
的意见和建议带到全县
政协会议上去& "季玲在
说这些的时候显得格外
认真&

图为季玲在车间
检查工作。 （孔根龙）

县城长寿路改造进入扫尾阶段
路平了 灯亮了 心暖了县城长寿路改造工程现已基

本完成$ 主路面已经实现了正式
通车$ 路旁附属设施也正在紧锣
密鼓进行$透水砖铺设$光缆和电
线架设都已进入收尾阶段& 改造
后的长寿路成极大的方便了群众
的生活出行$ 也为县城再添一道
亮丽的风景线&

实施战役式推进$责任到人$

要速度更要质量$ 作为方便群众
出行的民生工程$ 来不得半点的
马虎& 就是在这样严格的要求之
下$长寿路改造快却井然有序$不
曾遇到半点磕绊& 此路从改造开
工到主体路面通车$ 仅仅用了不
到

*

个月的时间$ 这比原计划提
前了十多天$!长丰速度" 又再一
次的在长 丰 人 民 身 上 得 到 了 应

证$ 这也充分展现出了长丰人民
急切盼望快速发展的心情和坚定
决心&

重新恢复兴旺生意 的 家 电
老 板 孔 庆 彬 乐 呵 呵 地 告 诉 记
者 ' !长 寿 路 没 改 造 以 前 $路 面
破 损 不 堪 $ 行 人 出 行 很 不 方
便 $ 也 影 响 到 了 我 们 生 意 $现
在 县 委 # 县 政 府 把 路 修 好 了 $

这 实 在 是 好 啊 * 虽 然 修 路 时 耽
误 了 点 生 意 $但 是 现 在 宽 敞 的
大 道 让 我 重 新 迎 来 了 生 意 的
红 火 $修 路 时 带 来 的 那 点 损 失

很 快 就 会 补 回
来 的 * "

走 在 宽 敞
的 沥 青 大 道
上 $放 眼 望 去 $

整 齐 笔 挺 的 路

灯 亮 起 来 了
"

戎 装 紧 裹 的 梧 桐
栽 起 来 了

"

敞 阔 的 大 道 上 车 跑
起 来 了 $ 好 一 派 热 闹 景 象 %一
条 条 明 晰 的 路 面 标 示 $一 个 个
崭 新 的 道 路 指 示 牌 $还 有 那 长
长 的 隔 离 带 和 熙 熙 攘 攘 行 进
中 的 人 群 $ 天 气 随 冷 $ 心 情 却
倍 感 舒 畅 &

长 寿 路 步 行 街 路 段 $这 里
是 莓 农 们 都 十 分 乐 意 把 长 丰
草 莓 推 荐 出 去 的 地 方 $一 篮 篮
鲜 红 欲 滴 的 草 莓 引 来 行 人 不
时 驻 足 与 购买&莓农张友荣告诉
记者

"

!这路没重新修之前$ 路面
坑坑洼洼$路灯不亮$天一黑$路
上很少能看到行人了$ 所以以前
我们都是天一黑就收摊& 现在好
了$路修好了$路宽敞起来了$灯
也亮起来了$行人也多起来了$经

常 晚 上 八 九 点
钟$还有人买草
莓呢$我们现在
有 时 都 九 点 多
才收摊呢$这路
修 的 正 合 我 们
卖 草 莓 人 的 心
啊* "

夜幕降临$

华灯初上$远远
望去$长寿路宛
如 一 条 璀 璨 的
星河$穿梭的车
辆 和 沿 路 边 溜
达 的 人 群 也 为
这 曾 经 安 静 的
县 城 平 添 了 几
分热闹& 在县农

商行正门广场前$ 几十位县城居
民在动感的音乐声中$ 跳着健身
舞蹈$优雅自信的舞姿 在 路 灯 的
照 耀 下 $吸 引 了 不 少 观 众 驻 足
观 看 $显 得 格 外 引 人 注 目 & 跳
舞 的 阮 银 华 说 ' !路 好 了 $灯 亮
了 大 家 在 一 起 跳 舞 心 情 也 舒
畅 多 了 $ 我 现 在 经 常 来 这 跳
舞 $锻 炼 身 体 $最 主 要 灯 亮 了 $

不 在 黑 灯 瞎 火 $我 们 在 这 活 动
也 比 较 安 全 & "

真 是 深 秋 腊 月 天 气 寒 $便
民 大 道 暖 民 心&长寿路的改造给
群众带了方便$

更 多 的 是 给 人
们 带 来 喜 悦 和
欢心& 近年来$

县委#县政府实
施 的 县 城 长 寿
路#杨公路改造
工程#县城高速
连 接 线 工 程 以
及 长 合 路 亮 化
工 程 这 一 系 列
惠 民 工 程 $ 让
县 城 的 晚 上 从
此 璀 璨 起 来 $

! 灯 不 明 路 不
平 $ 夜 晚 街 上
无 行 人 " 那 句
流 传 多 年 勾 勒
县 城 旧 貌 的 顺
口溜$也将在人
们 的 脑 海 中 一
去不复返&

（孔根龙 许浩
王靖）

宽阔的路面

崭新的隔离带 笔挺的路灯

正在扫尾的附属设施

醒目的指路牌

青葱的绿化带


